

Storyboard: „Romeo & Julia“



3. Akt | 5. Szene

Julias Schlafzimmer. Romeo wurde wegen des Mordes an Tybalt nach Mantua verbannt. Er hat heimlich die letzte Nacht bei Julia verbracht. Am nächsten Morgen trennt er sich noch vor Sonnenaufgang schweren Herzens von seiner Geliebten.

Als Romeo aufbrechen will, versucht Julia zunächst noch ihn zum Bleiben zu bewegen. Julia: „Der Tag ist noch fern – Es war die Nachtigall und nicht die Lerche, die eben jetzt dein banges Ohr durchdrang.“ (vgl. S. 61, Z. 5-7) Als sie jedoch erkennt, welche Gefahren ein Verweilen mit sich bringen, entlässt sie Romeo schweren Herzens aus ihren Armen.